

'Yo estuve allí': Los mejores momentos

Con motivo de los 10 años de la canonización de san Josemaría, la página web del Opus Dei en Chile recopiló una serie de testimonios. Esta es una selección de ellos.

09/11/2012

A Sylvia le ofrecieron la oportunidad de viajar a Roma una semana antes de la canonización... y no se lo pensó 2 veces.

Por su parte Andrés, un simpático huaso de Paine, recuerda con emoción cuando entró en la plaza San Pedro.

Gabriela era entonces una joven universitaria que tuvo la oportunidad de asistir como voluntaria... y su encargo le permitió vivir la ceremonia 'a los pies del altar'.

Ricardo tuvo la suerte de recibir una increíble invitación: viajar a Roma para vivir, en primera persona, la canonización de su 'amigo'.

María Elena fue en un viaje familiar que armaron con gran ilusión.

Benjamín tiene un recuerdo 'imborrable' de aquel 6 de octubre de 2002.

Carlos viajó a Roma con el colegio en plan mochilero.

Juan Guillermo y Rosario armaron también un viaje familiar para no perderse este maravilloso evento.

Mons. Juan Ignacio González no estuvo en Roma el 6 de octubre de 2002... pero sí una década antes, en 1996, para la beatificación de Josemaría Escrivá.

Por último, Sofía era una niña de 11 años cuando visitó Roma por primera vez.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/yo-estuve-alli-
los-mejores-momentos/](https://opusdei.org/es-ni/article/yo-estuve-alli-los-mejores-momentos/) (14/02/2026)